M. G.-E. Marquis, président de la Société des Arts, Sciences et Lettres, a présenté M. l'abbé Groulx en excellents termes. La conférence de ce dernier a été applaudie fréquemment à cause de l'intérêt du sujet, de la pure diction du conférencier et de la tenue littéraire parfaite de son beau travail.

LE MAUSOLÉE HÉMON

Il est maintenant certain que le projet lancé, récemment, par la Société des Arts, Sciences et Lettres, d'élever à Péribonka, Lac St-Jean, un mausolée à la mémoire de Louis Hémon, l'auteur de Maria Chapdelaine, va se réaliser vers le commencement de septembre prochain, pourvu, toutefois, que les souscriptions continuent à nous parvenir.

Nous donnerons prochainement le programme qui sera suivi à cet effet. Un comité spécial formé de MM. G.-E. Tanguay, architecte, Ed. Lemoine, artiste-peintre, Wilfrid Lacroix, architecte, et Yvan Vallée, I.C., tous membres de la Société des Arts, Sciences et Lettres, a été désigné pour s'occuper du des-

sin de ce mausolée qui sera commandé chez un marbrier de Québec.

Nous sommes heureux de publier, aujourd'hui, la première liste de nos souscripteurs. Nous sommes reconnaissants à tous ces généreux donateurs, en particulier aux deux conseils de comté du Lac-St-Jean qui ont voulu magnifiquement honorer la mémoire de celui qui a si bien chanté leur région. Voici cette liste, qui reste ouverte, bien entendu :

0.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
1.00
5.00
5.00
1.00
1.00
0.00
0.00
0.00
0.00
5.00
5.00
50
1.00
1.05
1.00

\$176.00